

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

D. Antonio Cantó García del Moral y D. Vicente Ten Oliver, diputados del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre las irregularidades en el empleo de los fondos públicos en Mercavalència/Mercasa.**

Congreso de los Diputados, 27 de julio de 2018

**EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

Carlos Galiana, concejal de Comercio del Ayuntamiento de Valencia, es el tercer político de Compromís en el Consistorio de Valencia en ser investigado (antes imputado) por los tribunales por un presunto caso de fraccionamiento de contratos en su concejalía.

A esto se añade otro escándalo en Mercavalència, del cual es presidente Carlos Galiana. Esta empresa pública ha remitido a la Agencia Antifraude un expediente sobre el siguiente asunto. Mercavalència se saltó su propia normativa y la de la Ley de Contratos del Sector Público para contratar un programa de televisión en Levante TV que fue presentado por el propio Galiana, máximo responsable de Mercavalència.

Mercavalència pagó 25.884 euros que costó su producción. Al tratarse de un contrato de servicios por más de 18.000 euros, debió garantizarse el principio de concurrencia solicitando ofertas, al menos, "a tres empresas con la capacidad y solvencia necesarias para la realización del objeto del contrato" pero esto no está acreditado.

Mercavalencia se constituyó en noviembre de 1967 y sus accionistas son el Ayuntamiento de Valencia con una participación del 51% del capital social y Mercasa con el 49 % restante.

Mercasa es una empresa pública de la Administración del Estado, cuyos accionistas son la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) y el Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, a través del Fondo Española de Garantía Agraria (FEGA).

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1º.- ¿Piensa el gobierno exigir responsabilidades políticas en Mercavalencia por el uso abusivo de los recursos públicos?

2º.- ¿Qué medidas piensa adoptar el gobierno para evitar estos abusos en la Red de 23 Unidades Alimentarias de Mercasa en toda España?

3º.- ¿Se ha realizado el inicio de expediente de investigación de los hechos relatados y en su caso, cuál ha sido el resultado de éstos?



Vicente Ten Oliver



Antonio Cantó García del Moral

Diputados del Grupo Parlamentario de Ciudadanos